

Comercializará Cuba en Mongolia producto de Labiofam



Ulán Bator, 21 ene (RHC) Cuba comercializará en Mongolia el producto biotecnológico Biorat, fabricado por la empresa nacional Labiofam para combatir las plagas de roedores, anunciaron hoy fuentes diplomáticas.

La directora del centro en Asia, Madyurys Téllez Sánchez, de visita en esa capital, dialogó este martes con S. Batsaikhan, subdirector de la Agencia Veterinaria del gobierno de Mongolia sobre la inserción del raticida en la nación asiática.

De igual forma, intercambiaron acerca de la posibilidad de construir en ese país una fábrica para producir la sustancia elaborada por la compañía de la Mayor de las Antillas contra las plagas de roedores.

De esta forma, según precisa el sitio Minrex, ambas naciones avanzan en la implementación de lo acordado en el memorando de entendimiento firmado en diciembre pasado durante la visita del ministro mongol de Alimentación, Agricultura e Industria Ligera, Ulaan Chultem, a la fábrica de Biorat ubicada en Vietnam.

En la actualidad unas 30 millones de hectáreas del territorio mongol están infestadas de roedores que causan cuantiosos daños económicos a la agricultura y la ganadería.

La directora general del Instituto de Protección de Plantas de Mongolia, M. Byambasuren, destacó que su institución recomienda y avala el producto cubano a partir de los excelentes resultados de campo y laboratorio verificados por los especialistas durante varios años.

Científicos y especialistas de esa institución científica expresaron durante el encuentro con la funcionaria cubana su admiración por las capacidades de investigación y desarrollo alcanzado por la industria cubana Labiofam en favor de los productos biológicos para la agricultura y la ganadería. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/212448-comercializara-cuba-en-mongolia-producto-de-labiofam>



Radio Habana Cuba